
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話 

●地区委員長会議（7／28）報告   岩堀 將会長 

本当でしたら各委員長（会員増強､クラブ奉仕､公共イ

メージ､会報､研修）が地区のロータリーセミナーに出

席して報告していただくのですが、コロナ感染対策と

し会長のみの出席でセミナーが開催されました。特に

会員増強は問題視されており、会員一人一人が増強に

力を入れて行かなければいけないと思っております。 

ＩＭ担当について 

第７Ｇ江上ガバナー補佐よりご報告して頂きました。 

吉田ガバナーの志向でＩＭは決行としておりますの

で、コロナ感染の影響の中どのようになるかわかりま

せんが、今現在では開催予定であります。 

ＩＭ実行事務クラブを横浜ＭＭ２１ＲＣにお願い致

します。吉田ガバナーのキーワードで“職業奉仕と親

睦”が必ず出てきます。近隣クラブと親睦・情報交換

などを通して、職業奉仕の中で講演などの勉強する型

を考えています。時期は２０２１年２月末を候補とし

ています。講師は坂本光司氏をお呼びしたいと思って

おります。第６Ｇ・第７Ｇの共同開催で合わせると４

００名以上いらっしゃいます。場所は毎年使用してい

ます「はまぎんホール ビアマーレ」が良いかと思っ

ております。第６Ｇからのコ・ホストクラブは設けま

せんので、本郷ＲＣもバックアップ致しますので、準

備よろしくお願い致します。 

出席報告 

● 会員数 ３４名     欠席 ７名 

本日の出席率  ８１．２５％  

例会記録 

● 点鐘  岩堀 將 会長 

  司会  亀田 淳 幹事 

斉唱  手に手つないで／ＭＭ２１ＲＣの歌 

ゲスト 

●千田 晴久氏（第６Gガバナー補佐/横浜中ＲＣ） 

●江上 克彦氏（第７Gガバナー補佐/横浜本郷ＲＣ） 

会長の時間岩堀 將 会長 

今までもソーシャルディスタンスを保ち、例会を開

催しておりましたが、本日より更にコロナ対策とい

うことで例会場内を変更致しました。食事の時間以

外はマスク着用をしていただき、登壇の際はそばに

あるアルコール消毒をお願い致します。当クラブか

らコロナ感染者を出さないよう気をつけていきまし

ょう。 

幹事報告亀田 淳 幹事 

●タウンニュースに名刺広告をしていただき、タウ

ンニュース紙を送っていただきました。欲しい方

は事務局までお声かけて下さい。 

委員会報告 

●社会奉仕委員会          本城委員長 

８月２６日(水)聖灯看護専門学校にて奉仕活動を致

します。テント寄贈・献血活動奉仕を致しますので、

是非ご参加ください。集合は１０:００です。 

 

●親睦活動委員会        安藤晋平委員長 

次回の８月３１日(月)の例会は、夜間例会を予定し

ておりましたが、コロナ感染対策につき夜間例会を

中止し、通常例会となりましたので、お間違えのな

い様お願い致します。 

ニコニコ報告 

●千田 晴久氏（第６Gガバナー補佐/横浜中ＲＣ） 

 ２５９０地区第６グループのガバナー補佐の千田

です。本日は江上第７ガバナー補佐のおともで参

りました。よろしくお願い致します。 

会長 岩堀 將     幹事 亀田 淳  

2020～21 年度 

RＩ会長 ホルガー・クナーク  

ロータリー：ロータリーは機会の扉を開く  

ROTARY：Rotary Opens Opportunities  
 ２０２０年 ８月２４日（月）  

 
第１２５８回  例 会  

晴 



●江上 克彦氏（第７Gガバナー補佐/横浜本郷ＲＣ） 

 今年度ＩＭの打ち合わせで第６グループ千田ガバナ

ー補佐とお邪魔しました。宜しくお願い致します。 

●岩堀 將会長 

 江上ガバナー補佐、千田ガバナー補佐いらっしゃい

ませ。本日はよろしくお願い致します。皆様お久し

ぶりです。 

●亀田 淳幹事 

 江上ガバナー補佐、千田ガバナー補佐、本日は宜し

くお願い致します。 

●中村 一巳君 

 第６グループ千田晴久ガバナー補佐、第７グループ

江上克彦ガバナー補佐、本日はようこそ！宜しくお

願いいたします。 

●水谷 栄寛君 

 今日はＩＭについての話し合い、第６グループガバ

ナー補佐、千田さん。第７グループガバナー補佐、

江上さん。宜しくお願い致します。 

●山田 晃久君 

 昨日、全英女子オープンで世界ランク３０４位のソ

フィア・ポポフ選手が優勝し、昨年の渋野選手に引

き続き、シンデレラ物語を演じました。私が以前か

ら応援している渋野選手は惜しくも、今回は予選落

ちという結果となり、優勝を逃してしまいました。

大会後、「今回の屈辱を糧に必ず巻き返してみせる」

といつもの渋野スマイルを見せていました。渋野選

手が今後ますます成長していくことを願っています。 

●杉浦 武胤君 

 すさまじい暑さで昼から４時頃までは外出禁止のよ

うに過ごしています。さて、高校野球神奈川大会が

東海大相模の優勝で終了しました。コロナのため関

係者以外の無観客で行なわれた大会でしたが３年生

にはしっかりと思い出を心に刻むことが出来たと思

います。これからの人生に活かされることでしょう。 

●鳥山 直温君 

 ８月２６日聖灯看護専門学校での献血に御協力いた

だける事とテントの寄贈いただけるとの事ありがと

うございます。 

●松島 誠君 

 一昨日来の雷雨で少々すずしくなりましたね。確実

に季節は進んでいますね。 

●加藤 成基君 

 約１ヶ月ぶりの出席です。オンラインでの商談も違

和感なく出来るようになって、余計に面と向かって

お話しできるありがたみをひしひしと感じています。 

●ニコニコに協力して 

鈴木 彰君、左右田 照夫君、本城 明君、永田 博司君、

成田 一久君、細貝 嘉満君、安藤 晋平君、奥田 淳君、

松永 友実子君、小野瀬 輝君、吉田 雄一郎君、       

前川 由美君､小澤 恭弘君､吉永 道德君､和島 孝之君 

 

合計 45口 46,000円 

 

 

●山田会員、岩堀会員が米山功労者感謝状を頂きま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●水谷会員・山田会員・杉浦会員・中村会員・岩堀   

会員おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1259

回 

令和２年 

８月３１日(月) 

横浜マリノスふれあい 

ホームタウン事業部 

1260

回 

令和２年 

９月 ７日(月) 

働き方改革に向けた、 

効果的な RPA活用  

武田 博之氏(㈱横浜電算) 

1261

回 

令和２年 

９月１４日(月) 
担当：前川会員 

 令和２年 

９月２１日(月) 
休会（祝日） 

クラブ会報委員長：吉田 雄一郎 君  

災害の時にも役立つよう、懐中電灯

兼ランタンを 150個寄付しました。 


